



## „Schaut hin“ – 3. Ökumenischer Kirchentag von 12.-16. Mai

„Schaut hin“ – orange Schrift auf lila Hintergrund. Leuchtend und doch verschwimmend. Die Worte schwirren vor den Augen. Sie bilden den Mittelpunkt – des Plakats und dessen, wofür sie werben: den 3. Ökumenischen Kirchentag, der dieses Jahr von 12.-16. Mai stattfindet.

„Schaut hin“ – diese Worte regen an, den Blick zu schärfen, Dinge ganz genau zu betrachten, zu urteilen und dann Konsequenzen zu ziehen. Denn „Schauen ist mehr als Sehen!“, sagt Bettina Limpberg, Präsidentin des Ökumenischen Kir-



chentags. „Schauen nimmt wahr und geht nicht vorbei. Schauen bleibt stehen und übernimmt Verantwortung!“

„Schaut hin“ – diese beiden Worte fordern auf, dort zu handeln, wo Sehen allein nicht reicht. Sie laden dazu ein, die Perspektive zu wechseln. Wie in der Geschichte aus dem Markusevangelium, aus der sie sinngemäß stammen (vgl. Mk 6,30-44): Zwei Fische, fünf Brote und der Hunger von 5.000 Männern und wohl ebenso vielen Frauen und Kindern – eine recht aussichtslose Situation. Wie sollen sie jemals satt werden? Aber Jesus ändert den Blickwinkel – weg vom Mangel, hin zu den Gaben und Möglichkeiten. Und plötzlich ist genug für alle da.

„Schaut hin“ – diese Aufforderung möchte der Kirchentag auch bei den vielfältigen Herausforderungen unserer Zeit ernstnehmen. „Wir werden alle gemeinsam hinschauen und wahrnehmen, was die Welt bewegt, Ausschau halten nach neuen Lösungen und neuen Wegen, die eigenen Ressourcen prüfen und handeln und die Welt verändern – mutig und gütig und im Vertrauen auf Gottes Hilfe“, versichern die Organisatoren.

„Schaut hin“ – diese beiden Worte verbinden all die Podiumsdiskussionen, Gottesdienste, Kulturveranstaltungen, Bibelarbeiten und vieles mehr, das beim 3. Ökumenischen Kirchentag geboten ist. Das besondere dieses Jahr: Sie brauchen gar nicht extra nach Frankfurt zu reisen, um dabei zu sein. Das geht auch zu Hause am Fernseher, PC, Tablet oder Smartphone. Alle Infos zum Programm finden Sie auf: [www.oekt.de](http://www.oekt.de). Schauen Sie einfach mal rein! „Schaut hin“ – unter diesem Motto steht auch der ökumenische Gottesdienst am Pfingstmontag, 24.5., den wir um 10:30 Uhr im Garten der Genezareth-Kirche feiern. Die musikalische Gestaltung übernimmt das Bläserensemble 3+2. Bei schlechtem Wetter feiern wir in der katholischen Kirche St. Korbinian. Herzliche Einladung! Es grüßt herzlich im Namen der Kirchengemeinde

*Ihre Pfarrerin Manuela Urbansky*



## leben aus der Mitte - mitten im Leben

Evangelische Kirchengemeinde Unterschleißheim  
Tel.: 089/3102114 · [pfarramt.unterschleißheim@elkb.de](mailto:pfarramt.unterschleißheim@elkb.de)  
[www.haimhausen-evangelisch.de](http://www.haimhausen-evangelisch.de)

### Schlosskapelle:

**So. 09.05.2021, 9.00 Uhr**  
Gottesdienst mit Abendmahl, Pfarrerin Pfeiffer

**Sa. 15.05.2021, 14.00 Uhr**  
Konfirmation der Haimhauser Konfirmanden, Pfarrerrinnen Pfeiffer und Urbansky  
Im Garten der Genezareth-Kirche. Bei schlechtem Wetter in der Schlosskapelle. Wir bitten in diesem Fall, die Plätze für die Konfirmanden-Familien freizuhalten. Sie können die Konfirmation auch via Livestream verfolgen. Alle Informationen dazu finden Sie auf unserer Homepage: [www.haimhausen-evangelisch.de](http://www.haimhausen-evangelisch.de)

**So. 23.05.2021, 9.00 Uhr**  
Festgottesdienst zum Pfingstsonntag, Vikarin Albers

### Herzliche Einladung auch zu unseren besonderen Gottesdiensten nach Unterschleißheim:

**So. 09.05.2021, 15.30 Uhr**  
Kirchenmäuse-Gottesdienst für alle 0-5-Jährigen und ihre Familien, bei gutem Wetter im Garten der Genezareth-Kirche, sonst in der Kirche, Kirchenmäuse-Team

**Mo. 24.05.2021, 10.30 Uhr**  
Ökumenischer Festgottesdienst zum Pfingstmontag, Thema: „Schaut hin“. Für festliche Musik sorgt das Bläserensemble 3+2. Bei gutem Wetter im Garten der Genezareth-Kirche, sonst in der kath. Kirche St. Korbinian, Pfarrerin Urbansky und Diakon Karmann